

ゼロ

0から創る奈良

2010.12.24.FRI

vol.29

市民が主役の奈良市政をめざします。

topic

子ども手当と地域主権

2010年12月24日 仲川げん後援会事務所



市長ブログ、更新中！

市長ブログでは、
市政の動きや
マニフェストの進捗
状況、その他諸々、
更新していきます！

携帯からもご覧いただけます。→



市長の日常をより身近に

ツイッターより始めました → @nakagawagen

<http://www.nakagawagen.net/blog/>

<http://www.nakagawagen.net> Email: [info@nakagawagen.net/](mailto:info@nakagawagen.net)

仲
川
げ
ん

書:紫舟

先日、来年度の子ども手当に関する制度概要が発表されました。政府においては今年度、地方との十分な協議もないまま、「暫定的な措置」として、その財源の一部を地方に求めるという異常な事態を強いてきました。これに対し、私もこれまで中核市市長会等を通して、重要施策の制度設計に際しては、地方の意見を十分に取り入れよう要望してきましたが、最終的には、来年度も引き続き地方負担が求められるという結果となりました。地方においては、非常に厳しい財政状況下にありながら、かろうじて自主財源を捻出し、独自の子育て支援策の充実に取り組んでおり、今回の決定は「地域の事は地域で決める」という、地域主権・地方分権の流れに大きく反するものです。既に12月21日には全国知事会を始めとする地方六団体から「子ども手当に関する共同声明」が出され、遺憾の意を表明しています。

一方で学校給食費や保育料を子ども手当から徴収できる仕組みは導入されることとなり、現在奈良市で給食費約150万円、保育料約2800万円の未納分については解消の可能性が見えてきました。しかし、これは単に制度設計を変更しただけであり、地方負担とは別の問題です。国策として選挙で掲げたマニフェストが実現できなければ、地方に負担を押し付けるという手法は、子宮頸がんやHibワクチンの接種事業でも同様で、目の前の現場ニーズを放っておけないという基礎自治体の弱みに付け込んでいるとも言えます。国においては、まず現場の声を基礎とし、国と地方の明確な役割分担の下、その財源と権限の着実な移譲を図ることが不可欠です。

プロフィール

1976年（昭和51年）奈良県生まれ。

北大和（現奈良北）高校を経て、1998年立命館大学経済学部卒業。

帝国石油（現国際石油開発帝石）株式会社を経て、2002年より、NPO法人奈良NPOセンターで勤務。県内NPOの活動支援を行う一方、子どもの体験プログラムや学びを通した地域活性事業に取り組む。現場で活動する中、社会を抜本的によくするには、政治や行政を変革する必要があると強く感じ、政治の道を志すことを決意。

2009年7月、「ゼロから創る奈良」を掲げ、奈良市長に当選。

共著「赤ずきんと新しい猿のいる世界～子どもの安全・保護と自立のはざまで～」（2008年・洋泉社）

12月の活動報告

- 12月 1日(水)管理職会議、決裁、答弁調整、民生児童委員委嘱状伝達式
2日(木)答弁調整
3日(金)12月議会代表質問(浅川・西本・伊藤・樽谷・土田各議員)
4日(土)第2回奈良まちなか市場@JR奈良駅前広場、褒章祝賀会
5日(日)奈良マラソン2010スタートセレモニー(5kmの部スターター)
6日(月)12月議会一般質問(植村・北村・大橋・内藤・酒井・大坪・井上・高杉各議員)
7日(火)12月議会一般質問(階戸・松石・松岡・山中各議員)・閉会
8日(水)優良公民館表彰報告、私立幼稚園長会MTG、奈良市観光協会MTG、奈良市保育会
9日(木)休日夜間診療所・教育センターMTG、なら教育の日挨拶、保健所等複合施設視察
10日(金)人権啓発課・病院事業課MTG、第4回土地開発公社経営検討委、市立病院忘年会
11日(土)奈良ちびっ子野球愛好会忘年会
12日(日)地球温暖化対策地域協議会設立2周年記念講演会(講師:北野大さん)
13日(月)バンビホーム時間延長MTG、奈良国際映画祭実行委他来訪、入札制度改革検討委
14日(火)バンビホーム指導員研修会、PTA連絡会との懇談会、市立病院管理運営協議会
15日(水)民主党市議団・JICA来訪、近畿地区知的障害関係施設長会議、100年会館視察
16日(木)市民活動推進課・債権整理課ほかMTG、自治連合会だよりインタビュー
17日(金)春日若宮おん祭り
18日(土)NARASIAグランドフォーラム(平城京レポート全体協議・感謝のタベ)
19日(日)NARASIAグランドフォーラム(フィナーレ・懇談会)
20日(月)府議、視覚障害者支援グループ取材、肢体不自由児・者父母の会、立正佼成会
21日(火)定例記者会見、観光戦略MTG、気軽にトーク、FM802デリシャスフライデー収録
22日(水)ポスト1300年MTG、なら工芸館年末挨拶、消防広域化レク、地域安全パレード

今年の出来事クリッピング

◇入札改革

談合事件を機に周回遅れの入札制度を改革、しがらみ解体の第一歩

◆土地開発公社問題

200億以上の塩漬け土地の経緯を徹底調査、負の遺産処理に着手

◇事業仕分け第2弾

新たに市民判定員を導入し32事業を仕分け、最終的に4事業が廃止に

◆平城遷都1300年記念事業

1年を通して国内外から多数のゲストを迎える、奈良が光り輝いた年

◇世界歴史都市会議

19カ国53都市から250人が参加、歴史都市の継承と創造的再生を議論

◆友好都市提携

多賀城市(宮城県)、揚州市(中国)と友好都市を提携しました

◇奈良ひとまち大学開校

学びを通して街の魅力を若者に伝える新しい学びの場がオープン

◆合計特殊出生率改善

全国最低クラスの1.12から1.17に上昇、少子化に微かな光が見えた

後援会からのお願い

毎週金曜日(午前7時~8時)は朝立ち(駄頭演説)を続けています。市民のみなさんと直接会える貴重な機会だと思い、市政報告やニュースレターの手渡しをしています。配布&運転ボランティアを募集中です。1回でもかまいません。ご協力お願いします。

1月は7・14・21・28日を予定しております。詳しくはチラシを配布している後援会スタッフか、事務局までお問い合わせ下さい。

「市長への手紙」

あなたの声をお聞かせください。「市長への手紙」は、市民の皆さん市政に対するご意見やご提言を広く市政に反映させる制度として実施します。専用封筒は、市役所や公民館などの市の施設に配置しています。

「市長への手紙」に関してのお問い合わせは、市広報広聴課まで。



仲川げん後援会

<http://www.nakagawagen.net/>
Email: info@nakagawagen.net

ご意見を

奈良をこんな街にしたい、
こんなことで困っているなどの
ご意見がありましたら、どんな小さなことでもお聞かせください。暮らしやすい街と一緒に創っていきましょう！

